



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Sinta Mariyati  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: PENGETAHUAN MASYARAKAT TENTANG KUALITAS AIR LUBA...  
File name: New\_Turnitin\_Sinta\_mariyati.docx  
File size: 945.14K  
Page count: 10  
Word count: 2,733  
Character count: 18,484  
Submission date: 23-May-2022 02:07PM (UTC+7)  
Submission ID: 1842315036

# 25%

### SIMILARITY INDEX

Wakil Dekan Bidang Akademik,



**Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.**  
NIP. 19631222 199002 1 001

**PENGETAHUAN MASYARAKAT TENTANG KUALITAS AIR  
LUBANG BEKAS GALIAN TAMBANG YANG DIGUNAKAN  
UNTUK BUDIDAYA IKAN DI DESA MANTEWE KECAMATAN  
MANTEWE KABUPATEN TANAH BUMBU**

Sinta Mariyati

**Abstrak**

**SINTA MARIYATI, 1702035008** Pengetahuan Masyarakat Tentang Kualitas Air Lubang Bekas Galian Tambang Yang Digunakan Untuk Budidaya Ikan Di Desa Mantewe Kecamatan Mantewe Kabupaten Tanah Bumbu, di bawah bimbingan Dr. Sri Mariani, S. Sos. M.Si sebagai dosen pembimbing I dan Adi Rahman, M.Sos sebagai dosen pembimbing II.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menjelaskan asal usul rumah diskursus pengetahuan masyarakat tentang kualitas air pada lubang bekas galian tambang, baik institusi dan aparatus yang berperan maupun instrumen wacana yang digunakan, menjelaskan formasi pengetahuan masyarakat terhadap kualitas air pada lubang bekas galian tambang, menjelaskan mekanisme dan prosedur diskursus pengetahuan masyarakat tentang kualitas air pada lubang bekas galian tambang dan untuk menjelaskan cara aparat pemerintah dan perusahaan dalam memonopoli wacana kualitas air lubang bekas galian tambang agar terlihat sehat dan aman untuk budidaya ikan. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif deskriptif dan fokus penelitian yaitu pengetahuan masyarakat di Desa Mantewe mengenai kualitas air pada void yang digunakan untuk membudidayakan ikan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa relasi antar kekuasaan yang terjadi antara pemerintah dan pihak swasta menunjukkan adanya perbedaan proses mekanisme dan prosedur terhadap pengetahuan masyarakat mengenai kualitas air pada lubang bekas galian tambang. Model pengetahuan yang tersebar pada masyarakat tentang kualitas air pada lubang bekas galian tambang adalah kualitas air baik dan bisa dimanfaatkan untuk budidaya ikan.

**Kata Kunci:** Pengetahuan, Lubang Bekas Galian Tambang, Budidaya Ikan, Relasi Kuasa